

---

## 12. Diseño, desarrollo y puesta en marcha de una página web.

---

La página web del proyecto ha sido diseñada por el grupo de la UAH con la aprobación del resto de subgrupos. Dicha página web tiene como objetivo principal difundir de manera amplia los resultados del proyecto, exponiendo con detalle la información, procesos y resultados más importantes. Aparecen publicados los objetivos del proyecto, el contenido de la base de datos temática y espacial de las dos áreas de estudio, un resumen de las tareas ya finalizadas, las publicaciones que se han realizado hasta el momento y otra información de interés sobre los equipos investigadores o los Entes Promotores Observadores que participan en el proyecto. El objetivo es que los usuarios puedan comprender la relación existente entre la base de datos de partida, el SIG y los procedimientos y técnicas que será utilizados a lo largo del proyecto para llevar a cabo las distintas fases del mismo, pero también que sea una herramienta de comunicación entre los distintos equipos de investigación por lo que se ha incluido, por ejemplo, un acceso directo al FTP del proyecto.